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Roma 25 giugno 2013

Egregio Onorevole,
                                a nome e per conto dell’Organizzazione Sindacale Libersind Conf.sal da me
rappresentata, sono cortesemente a richiederle una audizione, analoga a quella già accordata
all’USIGRAI,  nella quale potremo illustrare la posizione del nostro Sindacato Autonomo in merito
alla situazione aziendale RAI attuale e per formulare una nostra proposta concernente il rinnovo del
contratto di servizio in scadenza a maggio 2016

Con l’occasione ci preme sottolineare la condizione di gravissima preoccupazione dei dipendenti
della RAI per le sorti del Servizio Pubblico Radiotelevisivo nel nostro Paese, condizione che
riteniamo debba essere considerata dal suo Dicastero.

Con rammarico e perplessità inoltre, non possiamo non registrare che nella passata legislatura, vi sia
stata una lacuna nelle iniziative di legge per contrastare il fenomeno dell’evasione dal pagamento
del canone TV che ci auspichiamo venga colmata da questo Governo.

Nel restare a disposizione per qualsiasi occorrenza, le porgo distinti saluti.

                                                                                          Cav. Giuseppe Sugamele
                                                                                 Segretario Generale Libersind Conf.sal


